

Hamburger!

Wir Studenten der Universität haben das Psychologische Institut besetzt, wie es schon in Bild, Morgenpost, Abendblatt und Welt zu lesen war.

Ihr habt aber nicht das Wichtigste gelesen, Bild und Korsorten verschweigen Euch - wie sie es immer tun - warum wir diesen Schritt unternommen haben, warum die Vollversammlung der Studentenschaft, hinter uns steht.

Ihr wißt, genauso wie wir, wie wichtig die Psychologie ist.

Das wissen auch die Arbeitgeber. Psychologen haben erdacht, daß im Grünton gehaltene Mauern und Wände die Arbeitskraft steigern, damit wir mehr und besser schaffen für die Unternehmer !

Sie brauchen die Psychologie, damit wir ihre Befehle ohne Mitbestimmung und ohne Protest ausführen, damit wir als Untertanen und nicht als freie Menschen arbeiten. Sie brauchen die Psychologie, damit wir glauben, was ihre Werbung uns vorgaukelt, damit wir minderwertige Ware, nur weil sie schön verpackt ist, mit teurem Geld bezahlen sollen. Damit wir die Macht in ihren Händen lassen und das große Geld in ihren Taschen vermehren. Dafür brauchen sie die Psychologie! Dafür haben sie Professoren, die in den Universitäten die Techniken entwickeln, um ihre Befehle wirksam werden zu lassen, um Euch zur Gehorsamkeit zu erziehen.

Auch die Politiker brauchen die Psychologie, um unser Vertrauen zu erwecken, und uns glauben zu machen, daß sie unsere Interessen vertreten. Sie benutzen die Psychologie, um ihre edlen Farnsehauftritte und Wahlkampagnen vorzubereiten. Um ihr Image, wie sie sagen, anziehend zu machen.

Psychologen beraten sie, wenn sie ihre Wahlversprechen machen, die sie hinterher doch nicht halten, und wenn ihre Argumente nicht ausreichen, lassen sie Psychologen testen, welche Farben auf den Wahlplaketen am besten auf den Wähler wirken.

Das wollen die Studenten, die das Psychologische Institut besetzt haben nicht mehr mitmachen.

Wir wollen nicht in ein paar Jahren arrogante Arbeitgeber, Ärzte und Juristen werden, die ihre Wissenschaft zwar gut ausüben können, aber dann die Leute autoritär behandeln ~~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx~~.

In Artikel 3 des Grundgesetzes wird von der Gleichheit der Menschen gesprochen.

Die Psychologie ist bis heute vor den Karren der Privilegierten gespannt. Wir wollen aber eine Psychologie, die die Unterschiede zwischen oben und unten nicht zementiert, sondern sie abschafft, die die Gleichheitsforderung unseres Grundgesetzes auch wissenschaftlich verwirklicht.